

EN SESIÓN DE HOY

Consejo Universitario a retomar compromisos con el MEU

Autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) estarían retomando hoy en Consejo Universitario, los compromisos que firmaron el año pasado con el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) que fueron acompañados por una comisión mediadora.

El vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Ajax Irías, indicó que esos puntos en agenda están ligados a las propuestas anteriores que “no se puede negociar bajo presión, que se liberen las aulas y que retornemos al diálogo sobre la base de los acuerdos que quedaron plas-

mados con la Mesa Mediadora el año pasado”. Agregó que “es abordar lo que quedó pendiente que son temas específicos que son las propuestas estudiantiles sobre reformas a las normas académicas, el tema del reglamento electoral y los procesos eleccionarios a nivel estudiantil”.

Sin embargo, hay que esperar cuál será la propuesta que pudiese presentar el MEU, ya que la semana pasada entregó al Congreso Nacional una Iniciativa Ciudadana para que se nombre un gobierno provisional en la UNAH y exigir la salida de las actuales autoridades.



Los miembros del Consejo Universitario se reunirán hoy para buscarle una salida a la crisis.